

Aux Lunettes du Parc, tout commence par un détail

Interview avec Maxence GUILLEMOT, propriétaire des Lunettes du Parc

Le Progrès : Maxence le magasin existe depuis 2016, peux-tu nous expliquer ton concept ?

Maxence : Bonjour, avec plaisir ! Alors Les Lunettes du Parc c'est bien plus qu'un simple magasin d'optique. Situés à Belleville-en-Beaujolais, nous nous sommes engagés à offrir à nos clients une expérience optique exceptionnelle. Notre passion pour les lunettes se reflète dans notre sélection minutieuse de montures de haute qualité, allant des grandes marques aux créations artisanales uniques. Nous ne sommes pas des vendeurs mais trois opticien(ne)s diplômés pour répondre avec précision à vos besoins visuels.

Le Progrès : Comment choisissez-vous les montures et les verriers avec lesquels vous travaillez ?

Maxence : Nous attachons une grande importance à la qualité

et à la diversité de nos collections. Nous sélectionnons nos montures en tenant compte des dernières tendances ainsi que des besoins spécifiques de nos clients, afin de leur offrir un choix varié et adapté à leur style et à leur personnalité. Nous avons plus de mille références en magasin.

Le Progrès : Comment s'engage le magasin auprès de la communauté de Belleville-en-Beaujolais ?

Maxence : Nous sommes fiers de faire partie de la commune de Belleville-en-Beaujolais et de contribuer à son dynamisme économique et social. C'est pourquoi nous soutenons les initiatives et les associations locales. Nous sommes également conscients que tout le monde n'a pas les mêmes attentes et le même budget et c'est pour cela que nous sommes autant compétitifs, pas de remise cachée, il suffit de nous consulter pour s'en rendre compte, notre engagement est d'offrir une qualité de vue pour tous en vous faisant faire des économies.

Les Lunettes du Parc 69220 BELLEVILLE-EN-BEAUJOLAIS
04 74 68 77 56 - www.leslunettesduparc.fr

